

44.—Pourcentage de la fréquentation scolaire de la totalité des enfants et adolescents de 5 à 19 ans, inclusivement, pour l'ensemble du Canada en 1901, 1911 et 1921.¹

Indications.	Deux sexes.				Garçons.				Filles.			
	1901.	1911.	1921.	Augment. 1911-1921.	1901.	1911.	1921.	Augment. 1911-1921.	1901.	1911.	1921.	Augment. 1911-1921.
5-9 ans—Total—	p.c.	p.c.	p.c.	p.c.	p.c.	p.c.	p.c.	p.c.	p.c.	p.c.	p.c.	p.c.
A l'école.....	59.73	58.69	65.47	+6.78	60.12	58.87	65.35	+6.48	59.34	58.50	65.59	+7.09
Non à l'école.....	40.27	41.31	34.53	-6.78	39.88	41.13	34.65	-6.48	40.66	41.50	34.41	-7.09
10-19 ans—Total—												
A l'école.....	48.00	49.58	58.79	+9.21	48.03	48.40	58.01	+9.61	47.97	50.83	59.58	+8.75
Non à l'école.....	52.00	50.42	41.21	-9.21	51.97	51.60	41.99	-9.61	52.03	49.17	40.42	-8.75
5-19 ans—Total—												
A l'école.....	52.13	52.88	61.32	+8.44	52.27	52.15	60.79	+8.64	51.99	53.63	61.86	+8.23
1-3 mois.....	2.97	1.97	2.62	+0.65	3.15	1.99	2.62	+0.63	2.79	1.94	2.62	+0.68
4-6 ".....	6.57	6.07	4.83	-1.24	6.80	6.22	4.89	-1.33	6.33	5.92	4.77	-1.15
7-9 ".....	42.59	44.84	53.87	+9.03	42.32	43.94	53.28	+9.34	42.87	45.77	54.47	+8.70
Non à l'école.....	47.87	47.12	38.68	-8.44	47.73	47.85	39.21	-8.64	48.01	46.37	38.14	-8.23

¹Y compris les enfants et adolescents de 5 à 19 ans du Yukon et des Territoires du Nord-Ouest.

Fréquentation scolaire aux âges obligatoires.—Le tableau 45 est consacré à la fréquentation scolaire en 1911 et 1921 de tous les enfants de 7 à 14 ans, y compris les Indiens. Ce tableau nous indique qu'en 1921 on comptait 1,526,948 enfants de 7 à 14 ans, y compris les Indiens, dans les neuf provinces de la Puissance, dont 1,352,711 ou 88.59 p.c. ont paru à l'école durant l'année scolaire, comparativement à 922,429 ou 79.78 p.c. d'une population de 1,156,270 enfants de cet âge ayant passé par l'école en 1911.

Pour l'ensemble du Canada (à l'exclusion du Yukon et des Territoires du Nord-Ouest), sur 1,000 enfants de 7 à 14 ans, 886 sont allés à l'école pendant une période quelconque en 1921, au lieu de 798 en 1911. En d'autres termes, l'amélioration de la situation au cours de la décade peut s'exprimer en disant que le nombre des enfants de 7 à 14 ans se tenant à l'écart de l'école a été réduit de 202 par 1,000 en 1911 à 114 en 1921. L'amélioration de la fréquentation scolaire que nous constatons pour l'ensemble du Canada se reflète dans chacune de ses provinces. En 1911, l'île du Prince-Edouard était à la tête du mouvement, avec 84.60 p.c. de ses enfants de 7 à 14 ans fréquentant ses écoles; en 1921, ce premier rang appartient à Ontario, avec 91.48 p.c. de ses enfants de 7 à 14 ans ayant paru à l'école pendant une période quelconque de l'année, le second rang étant occupé par la Colombie Britannique, avec 90.02 p.c. Les progrès les plus considérables dans l'assiduité scolaire ont été accomplis par les provinces des prairies; dans les provinces maritimes, la progression est moins sensible, mais ceci s'explique par le fait qu'en 1911, l'île du Prince-Edouard, la Nouvelle-Ecosse et le Nouveau-Brunswick avaient déjà plus de 80 p.c. de leurs enfants à l'école, tandis que dans l'Alberta il n'y avait que 63 p.c., dans la Saskatchewan moins de 67 p.c. et au Manitoba un peu plus de 74 p.c. des enfants soumis aux lois sur la scolarité obligatoire.